

Fecha: 21/02/2025 \$377.007 Vpe pág:

Vpe:

Vpe portada:

\$708.350 \$708.350

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 53,22%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0

Pág: 7

## Vacunarán a perros y gatos de sector de Llolleo tras encontrar murciélagos

En las inmediaciones del colegio España se detectó la presencia de ejemplares de esta especie, ocasionando el despliegue de un operativo que se realizará hoy.

David Muñoz Castillo cronica@lidersanantonio.cl

a presencia de murciélagos en un sector cercano al colegio España de Llolleo, ubicado en la avenida Baquedano, obligó a la autoridad sanitaria a la Municipalidad de San Antonio a realizar un operativo de vacunación de perros y gatos.

Debido a que estos mamíferos quirópteros pueden ser portadores del virus de la rabia, que se propaga por medio de la saliva infectada que penetra en el cuerpo a través de una mordedura, la administración comunal activó un protocolo preventivo, a través de su Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao), en coordinación con la Secretaría Regional Ministerial de Salud (Seremi).

Como informó la municipalidad, el operativo "consiste en la vacunación a perros y gatos que se encuentren en un radio de 200 metros de distancia del recinto educacional".

El director de la Dimao, Francisco Valenzuela, precisó que "nuestros

**Nuestros** equipos técnicos han detectado en el sector de Llolleo, en el entorno del colegio España, la presencia de varios ejemplares de murciélagos",

Francisco Valenzuela

equipos técnicos han detectado en el sector de Llolleo, en el entorno del colegio España, la presencia de varios ejemplares de murciélagos, razón por la cual nos hemos contactado con la Seremi de Salud de la provincia de San Antonio para iniciar un proceso preventivo en ese sec-

El polígono a intervenir abarca Arzobispo González por el norte, pasaje Los Olivos por el sur, Hurtado de Mendoza por el oriente v Rosedal por el poniente.



a 14 horas se realizará el operativo de vacunación en un sector de Llolleo.

El municipio sanantonino llamó a que "vecinos v vecinas colaboren con el operativo preventivo que se realizará este viernes 21 de febrero (hoy) de 9.00 a 14 horas, para lo que personal veterinario del Servicio de Salud recorrerá las viviendas que corresponden al sector interve-

nido".

Se desconoce si alguno de los ejemplares fue analizado para determinar la presencia del virus de la

## RECOMENDACIONES

La Seremi de Salud entregó algunas recomendaciones en caso de encontrar murciélagos.

Lo primero es evitar recoger los murciélagos, pero de ser necesario se debe realizar con una pala y escoba, protegiendo las manos con guantes y evitando contacto directo con el animal.

Luego, el espécimen de-be ser guardado en un recipiente lo más hermético posible.

La Seremi recomendó mantener perros y gatos vacunados contra la rabia, ya que los animales domésticos pueden ser contagiados por murciélagos con esta enfermedad.

La autoridad sanitaria advirtió que todas las mordeduras de animales requieren atención médica.

Y finalmente, los tratamientos indicados en caso de mordeduras son obligatorios y no deben ser abandonados por ningún moti-

La rabia es una enfermedad mortal causada por un virus que afecta al sistema nervioso del ser humano y otros mamíferos y puede ser transmitida por perros, gatos, murciélagos v otros animales silvestres.